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ATA Nº 03 

DESCRIÇÃO SESSÃO ORDINÁRIA / EXTRAORDINÁRIA 

DATA 17 de MARÇO DE 2023. 
 

PRESIDÊNCIA DAMIANA MARIA DA SILVA 

SECRETÁRIO MANOEL CARLOS LOPES DE MORAIS, 
 

VEREADORES 
PRESENTES 

DAMIANA MARIA DA SILVA, IDALGO JUNIOR 
FERNANDES, 
 MAURILIO JOAO PENHA NETO, FRANCISCO RODRIGUES 
DE SOUZA, MARIA ALDENI NAZÁRIO FERNANDES, MARIA 
BETANIA DA SILVA CAVALCANTE, ANTONIO LISBOA DA 
SILVA, MANOEL CARLOS LOPES DE MORAIS             

AUSENTES                          FRANCISCO FABIANO DIAS. 
 1 

ABERTURA 

Às 17:00 (dezessete horas da tarde) do dia 17 de 2023, iniciou-se a Sessão Ordinária da 2 

Câmara Municipal de Major Sales/RN, no Plenário “Vereador Francisco Antônio da 3 

Rocha”. A Presidente, Damiana Maria da Silva, em seguida a vice-Presidente Maria 4 

Betania leu o trecho da Bíblia invocando o nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Em 5 

seguida a Presidente colocou em votação a dispensa da leitura da ata, visto que todos 6 

os vereadores já estavam cientes do conteúdo da ata, a dispensa da leitura da mesma 7 

foi aprovada por unanimidade, e em seguida foi submetida à ata da sessão anterior a 8 

votação no Plenário da Câmara que a aprovou por unanimidade. Em continuidade a 9 

Presidente Damiana Maria solicitou ao 1° secretário Manoel  Carlos para que realizasse 10 

a leitura do parecer 001/2023 da comissão de constituição e justiça, e o parecer de 11 

001/2023 da comissão de finanças e orçamento, ao projeto de lei complementar de 12 

n°001/2023, que dispõe sobre o sistema municipal de ensino de Major Sales e dá outras 13 

providencias.de n°018/2023 de autoria do Poder Executivo ao Projeto de Lei 14 

complementar de n°001/2023, que dispõe sobre sistema municipal de ensino de Major 15 

Sales e dá outras providências. A Presidente submeteu em votação no Plenário da 16 

câmara o Projeto de lei complementar 001/2023 do poder Executivo e o mesmo foi 17 

aprovado por unanimidade. Em continuidade o secretário fez a leitura do projeto de lei 18 

do legislativo de n°001/2023, que revoga lei municipal e dá outras providências de 19 

autoria do vereador Fabiano Dias. O projeto será encaminhado as comissões 20 

competentes, a Presidente solicitou ao secretário para realizar a leitura do 21 
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requerimento de 002/2023, que solicita da gerência regional do Bando Bradesco S/A – 22 

Pau dos Ferros/RN a implantação de uma agência do Bradesco/RN, de autoria do 23 

vereador Antonio Lisboa. A Presidente Damiana Maria submeteu em votação no 24 

Plenário da Câmara o referido requerimento citado a cima, e o mesmo foi aprovado por 25 

unanimidade. Dando continuidade o secretário fez a leitura da indicação de n°006/2023 26 

que solicita da Sra. Prefeita que veja a possibilidade de dar continuidade ao calçamento 27 

da rua Jose Fernandes da Silveira no bairro bom jardim, neste município. Mais 28 

precisamente nas proximidades da residência do senhor Roberto. Quadra poliesportiva 29 

de fazenda nova, de autoria da vereadora Maria Betania seja adquirida uma tela de 30 

proteção para quadra poliesportiva de Fazenda Nova e construção de um banheiro para 31 

referida quadra. De autoria da vereadora Maria Betania. Dando continuidade o 32 

secretário fez a leitura da indicação de n°007/2023 que veja a possibilidade de estender 33 

as atividades da academia da saúde até na comunidade de Fazenda Nova, de autoria da 34 

vereadora Maria Betania. Em seguida fez a secretário fez a leitura da indicação, 35 

nº008/2023 que solicita Sra. Prefeita que veja a possibilidade de reparo em esgoto que 36 

está ao céu aberto na rua benjamim franco na lateral da academia da saúde. De autoria 37 

do vereador Francisco Fabiano Dias. Solicito ao primeiro secretário que realize a leitura 38 

da indicação de n°009/2023, que solicita ao órgão competente da segurança pública do 39 

estado do RN, para o envio das delegacias móveis das policias militar e civil, para dar 40 

suporte durante as festividades alusivas as festividades de malhação de judas e 41 

caboclos, que ocorre na cidade de Major Sales.  De autoria do vereador Maurilio Penha. 42 

Em continuidade ao primeiro secretário que realize a leitura da indicação de 43 

n°0010/2023 que solicita ao órgão competente para que veja a possibilidade de criação 44 

ou contratação de uma empresa de segurança privado, com o intuito de fazer ronda 45 

escolar. De autoria do vereador Francisco Rodrigues. Solicito ao primeiro secretário que 46 

realize a leitura da indicação de n°0011/2023 que solicita do órgão competente para que 47 

veja a viabilidade de consertos de esgotos que estão ao céu aberto escorrendo no 48 

calçamento dispersando odor, na rua Francisco André de Morais, nas proximidades do 49 

senhor Silveira e Lecinho Limão. De autoria da vereadora Damiana Maria da Silva. 50 

Solicito ao primeiro secretário que realize a leitura da indicação de n°0012/2023 que 51 

solicita do setor competente que veja a viabilidade de criação de uma equipe de 52 

enfermagem especifica para transferência de pacientes para o hospital regional Carlos 53 

Cleudon de Andrade, em Pau dos Ferros ou Mossoró e etc. de autoria de vereadora 54 

Aldeni Nazário. A Presidente facultou a palavra e convidou o responsável por rondas, o 55 

Sr. Giliarde Silva, para trazer um projeto voltado para segurança nas ruas da nossa 56 

cidade, o mesmo falou da importância da vigilância nos dias de hoje, tendo em vista os 57 

acontecimentos dos últimos dias no nosso estado. A Presidente Damiana, agradeceu as 58 

palavras e se comprometeu de levar o projeto para a Prefeita do município. A palavra 59 

foi facultada novamente, com a palavra a Vereadora Betânia, Boa tarde, Senhora 60 

Presidente, colegas vereadores e todos que estão aqui presente hoje, quero parabenizar 61 

ao colega Rodrigo, dizer que é pertinente o caso de vigilância no nosso município, mas 62 

graças a Deus, nosso município comparada a outros é mais tranquilo, parabenizo por 63 

suas palavras Giliarde, sabemos que as coisas não são fáceis, mas nós de mãos dadas 64 

podemos conseguir muita coisa. Trago de volta a pauta da sessão passada, em relação 65 

ao Piso da Enfermagem, foi uma indicação minha e aprovada por todos os vereadores, 66 

pois não é uma luta minha, e sim pelo bem dos trabalhadores de Major Sales, que 67 

infelizmente está suspenso pelo STF, dizer que isso não é coisa minha, pois não faço 68 



parte da equipe de saúde, e sim busco por melhorias para essa classe que vem a cada 69 

dia prestar assistência a nossa população. Nessa pandemia tantas populações perderam 70 

seus entes queridos, mas quero deixar claro, que a enfermagem e sua equipe 71 

continuaram se entregando para salvar a vida das pessoas. Quero dizer que deixo meus 72 

parabéns para toda a equipe de enfermagem do nosso município, que vem de outras 73 

cidades dá o seu melhor e tratam muito bem cada usuário do nosso município, meu 74 

muito obrigada. A Presidente Damiana, voltou a falar que se solidaria Liza com as 75 

palavras da Vice-Presidente, e que seria muito justo, essa valorização dos profissionais 76 

da enfermagem. Nós Vereadores, estamos unidos tanto para o Piso da Enfermagem, 77 

como o dos Professores. A palavra continua facultada, com a palavra o Vereador, 78 

Antonio Lisboa, Boa noite a Presidente Damiana Maria, colegas Vereadores, e todos os 79 

amigos que estão nos acompanhando hoje, venho aqui hoje trazer algumas 80 

reivindicações, para que a Sra. possa encaminhar a nossa Prefeita Maria Elce, algumas 81 

informações que irei solicitar nesse momento, já foi indicado aqui de outras reuniões, o 82 

concerto de algumas pavimentações na comunidade de Fazenda Nova, na rua da Vicente 83 

Bessa, e que já foram solicitados e ainda não foram atendidas, e gostaria que tivesse 84 

alguma resposta. Gostaria também de saber informação sobre o aparelho de raio X, já 85 

que o município teve inauguração da sala de raio X, mas ainda não funciona o mesmo, 86 

é feito a utilização do espaço para outras práticas louváveis. Gostaria também de saber 87 

uma posição a respeito, da retirado de um Poste, na comunidade de Bom Jardim, tendo 88 

em vista que é um perigo para quem se locomove por aquela região. Então gostaria de 89 

saber respostas a respeito dessas reinvindicações. Minhas palavras eram essas, quero 90 

deixar meu abraço e muito obrigado. A Presidente, se comprometeu a buscar respostas 91 

para a próxima sessão. Com a palavra o Vereador, Rodrigo. Boa noite a todos os colegas 92 

vereadores, e todos aqui presente, quero deixar registrado, que independente de quem 93 

seja a indicação, espero que a nossa Prefeita possa acatar a indicação da guarda do 94 

município, pois o mais importante é a segurança do nosso município, das nossas 95 

crianças, e nossa população, visto que nosso estado vem passando por uma insegurança 96 

nos últimos tempos. Quero deixar claro, que não só eu, mas todos os colegas Vereadores 97 

estamos juntos em todos os pedidos, e que nossas indicações não são e nunca serão por 98 

interesses próprios e sim para o bem e o melhor da nossa população. Minhas palavras 99 

eram essas, muito obrigado e contem comigo. Com a palavra, a Vereadora, Aldeni 100 

Nazário. Boa tarde a todos os colegas aqui presentes. Quero me associar as palavras da 101 

colega Vereadora Betânia, dizer da importância da valorização da enfermagem, dizer 102 

também que faço parte da equipe e vejo todos os dias o empenho de cada profissional 103 

para levar o melhor para a população. Gostaria de comentar sobre a indicação que eu 104 

trouxe hoje, em relação a formação de equipe de enfermagem específica para 105 

transferências de pacientes do HMMT para outros Hospitais de Alta Complexidade, para 106 

melhorar o suporte. Muito obrigada. Com a palavra o Vereador, Manuel Carlos. Boa 107 

tarde a Presidente, em nome da qual saúdo os colegas vereadores, e todos que nos 108 

acompanham nessa sessão de hoje, quero parabenizar pelos projetos e propostas 109 

sugeridas no dia de hoje, todas pertinentes para a população de Major Sales, que me 110 

associar também a solicitação de informações acerca da sala de raio X, pois é um pedido 111 

muito importante, pois não podemos deixar esse equipamento ocioso, já que é um bem 112 

de suma importância para nossa população. Outra questão pertinente é a questão da 113 

equipe de suporte de enfermagem, para não se retirar a equipe de plantão. Quero me 114 

juntar também para solicitar a implementação do Piso da Enfermagem, pois é uma 115 



equipe que deve ser reconhecida e valorizada. Aqui é o local para discutirmos as 116 

melhorias para a população, pois é a partir daqui que podemos encaminhar esses 117 

pedidos para a gestão e assim conseguirmos ajudar a nossa população, para trazer 118 

melhorias na qualidade de vida. Eram essas minhas considerações, muito obrigado. Sem 119 

mais para o momento a Presidente Damiana encerrou a sessão. Nominal, os Edis: 120 

IDALGO JUNIOR FERNANDES, MAURILIO JOAO PENHA NETO, FRANCISCO 121 

RODRIGUES DE SOUZA, MARIA BETÂNIA DA SILVA CAVALCANTE E MARIA 122 

ALDENI NAZÁRIO FERNANDES, ANTONIO LISBOA DA SILVA, MANOEL CARLOS 123 

LOPES DE MORAIS DAMIANA MARIA DA SILVA. A sessão foi encerrada pela 124 

Presidente às 18:40mim (dezoito horas e quarenta minutos). Para constar, foi lavrada 125 

esta Ata, que vai assinada pelo s Senhores Presidente, Vice-Presidente, 1o e 2o 126 

Secretários da Mesa da Câmara e pelos Edis. 127 

 128 

 129 

______________________________ 130 

Damiana Maria da silva  131 

PRESIDENTE 132 

_______________________________ 133 

Maria Betania da Silva Cavalcante  134 

VICE-PRESIDENTE 135 

______________________________ 136 

Manoel Carlos Lopes de Morais 137 

1o SECRETÁRIO 138 

______________________________ 139 

Maria Aldeni Nazário Fernandes 140 

2o SECRETÁRIO 141 

______________________________ 142 

Francisco Rodrigues de Souza 143 

VEREADOR 144 

 145 

__________AUSENTE____________ 146 

Francisco Fabiano Dias 147 

VEREADOR 148 

_____________________________ 149 

Idalgo júnior Fernandes 150 

VEREADOR 151 

______________________________ 152 

Maurílio João Penha Neto 153 

VEREADOR 154 

 155 

____________________________ 156 

Antônio Lisboa da Silva  157 

  VEREADOR  158 


